

PROPUESTA DE PÁRRAFO PARA SER INCLUIDO EN EL COMUNICADO DE PRESIDENTES DEL MERCOSUR

Celebran el cumplimiento del décimo aniversario de la creación de la Reunión Especializada de la Mujer y destacan los avances logrados en ese ámbito para la incorporación de la perspectiva de género en el MERCOSUR,

Reafirman los compromisos asumidos en la X Conferencia Regional de la Mujer de América Latina y el Caribe, organizada por la Comisión Económica para América Latina y el Caribe -CEPAL- (Quito, agosto de 2007), los cuales fueron ratificados en la Declaración de Santiago adoptada en la Cumbre Iberoamericana sobre Cohesión Social de Presidentes y Jefes de Estado y de Gobierno en noviembre de 2007.

Conscientes de que la magnitud del fenómeno de la violencia contra la mujer se constituye en un grave problema social que afecta a nuestros países, se comprometen a abordar esta problemática al más alto nivel de decisión política y asignar recursos con la finalidad de implementar políticas integradas e integrales que contribuyan a la erradicación de esta violencia en los Estados Parte del MERCOSUR.